
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „Cleo“ vom 19. März 2024, 14:37

Zitat von putzi 

Zitat von Tapsilog 

Ist sicher vieles richtig, aber dein Beitrag beschreibt eben nur diesen
Blickwinkel.

Es gibt aber auch andere Blickwinkel. Insbesonders habe ich zwei ergänzende
Gedanken.

Ich zb. sehe es überhaupt nicht gerne, mir (im Zweifel immer und immer
wieder) von der Mannschaft den Trainer rausmobben zu lassen (FC Bayern
lässt grüßen). Man muß als Mensch/Spieler /Mannschaft auch Mal etwas
aushalten bzw. kitten können. Es muss nicht nach ein paar schwierigen
Wochen immer sofort die Trennung her. Daher schreibe ich solchen Berichten
ggfls nicht so eine hohe Priorität zu. Und ob Bornemann seinerzeit davon
Kenntnis hatte, (bzw. In welchem Umfang) steht nochmal auf einem anderen
Blatt.

Und zum anderen, war für mich Köllner unsere Chance Mal einen Chr. Streich
oder einen Frank Schmitt zu kreieren. Diese Chance, auf einen Homegrown
Trainer, der dir wenns gut läuft ein/zwei Jahrzehnte kontinuierliche Arbeit
/Entwicklung gewährt, da wäre ich bereit gewesen dafür auch Mal was zu
riskieren, weil so eine Chance noch rarer ist, als ein Gündogan oder ein Uzun.

Von daher sehe ich diese Angelegenheit von einem anderen Blickwinkel.
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Aber wie du schon angemerkt hast, dass ist heute nicht mehr relevant, daher
braucht es keine seitenlange Diskussion darüber. Ich muss mich mit der
Realität arrangieren dass inzwischen beide weg sind, und dass es offenbar die
meisten als richtige Entscheidung ansehen.

Damit kann ich leben, auch wenn ich es anders empfinde.

Alles anzeigen 

Find die Diskussion recht angenehm deshalb geh ich trotzdem drauf ein, kann ja gern
verschoben werden.

"Mobbing" is so a neudeutscher Kampfbegriff mit dem ich in dem Zusammenhang nix
anfangen kann. Selbst die besten Trainer ihrer Zunft sind irgendwann gegangen weil es
mit der Mannschaft nimmer funktionierte.

MKs weiterer Karriereweg zeigt in meinen Augen auch ehr parallelen zu Karsten
Wettberg und weniger zu Streich oder Schmitt. Sowohl Streich als auch Schmitt
scheinen nämlich das relative Gegenteil von MK zu sein.

Unabhängig davon geb ich dir schon recht das es zu begrüßen ist wenn man dem
Trainer auch Möglichkeiten gibt sich aus einer Situation herausarbeiten zu können.

Nur, und damit wären wir bei Borne, wenn ich weiß das es zwischen meinem Trainer
und der Mannschaft nimmer passt dann muss ich halt reagieren.

Ob da was passiert ist weiß ich net und mir wären auch keine Berichte dahingehend
bekannt aber das mindeste wäre gewesen das ich MK in der Winterpause neue
Optionen zur Verfügung stelle und/oder versuche Spieler abzugeben die nimmer unter
ihm mitziehen wollen.

Einfach nix machen, die erwartbare Entwicklung stoisch hinnehmen ist aber sicher
keine Option die man als Verantwortlicher wählen sollte wenn man seinen Job ernst
nimmt.

Da helfen auch irgendwelche Absprachen oder Saisonziele ab einem gewissen Punkt
nix mehr wenn die tatsächliche Entwicklung so nimmer stimmig ist.
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Das war bei uns halt einfach der Fall und da hat Borne seinen Arbeitgeber und
letztedlich auch Köllner ordentlich in die Scheiße springen lassen.

Alles anzeigen 

Weißt du was mit dem AR besprochen war? Vielleicht war es umgekehrt und der AR hat
Bornemann im Regen stehen lassen. Egal, ist schon ums Eck
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